

# Wohnhaus für Menschen mit Behinderung eingeweiht



Velbert. Minister Michael Groschek (links) hat bei Pro Mobil e.V. im Rahmen eines Quartierfestes feierlich das neue Wohnhaus für Menschen mit Behinderung in Velbert Am Kostenberg eingeweiht. Das Quartiersfest fand in Verbindung mit dem Aktionstag der Aktion Mensch statt. Jedes Jahr ruft die Aktion Mensch einen bundesweiten Aktionstag aus, der diesmal unter dem Motto: „#begegnet\_in“ stattfindet. Die Aktionstage sollen die Möglichkeit schaffen, dass sich Menschen mit und ohne Behinderung begegnen. Groschek ist Minister für Bauen, Wohnen, Stadtentwicklung und Verkehr des Landes NRW. Foto: Mathias Kehren

Super Tipp Velbert  
Ausgabe vom 16. Mai 2015